

Die FDP im Ortsbeirat Mainz – Altstadt

Dr. Wolfgang Klee

Mainz, den 07.03.2022



Antrag

Entsiegelung des Platzes Gaustraße/Stefansberg,

wahrlich ein tristes Bild bietet der Platz an der Gaustraße/Stefansberg gegenüber der Vinothek Wangenrot unterhalb des Gautores, wo sich die Gaustraße gabelt. In der Mitte dieses Platzes ragt eine unschöne „CityLightSäule der Firma Stör“ und versperrt den Blick auf die historische St. Stephanskirche..

Schmutzige Steinplatten runden das öde Bild ab. Kein Grün, kein Baum, kein Strauch, wahllos abgestellte Fahrräder.

Zusätzlich zu den ziellos abgestellten Fahrräder gesellen sich wahllos abgestellten Elektro-Scooter

„Mit Beschluss 1310/2011 und 0783/2012 hat der Ortsbeirat bereits zweifach empfohlen an dieser Stelle eine MVGmeinRad Station zu installieren. Dies war aus technischen Gründen mit den festen Dock-Stationen damals nicht möglich, jedoch sind neue Stationen mit Geo-Fencing seit 2019 möglich und für diesen Standort geeignet. Etwaige Bedenken wegen Denkmalschutz bzw. Stadtbildpflege sind spätestens seit Installation der CityLightSäule, deren stadtbildprägende Wirkung äußerst nachteilig ist, obsolet. Von daher ist es längst überfällig, dass diese Empfehlung des Ortsbeirats an dieser Stelle umgesetzt wird.“

Dieser Platz befindet sich in einer der schönsten Lagen der Mainzer Altstadt in der Nähe der weltberühmten St. Stephan. Mehrere Gastronomien in der Umgebung wie die Vinothek Wangenrot, La Gallerie laden zum Verweilen ein.

Die Mainzer Altstadt würde durch eine Entsiegelung und Begrünung eine deutliche Aufwertung erfahren.

Fahrradständer könnten das Bild abrunden.

Es wird beantragt,

1. den Platz an der Gaustraße/Stefansberg umzugestalten und teilweise zu entsiegeln
2. geeignete Fahrradständer anzubringen und eine MVGmeinRad Station zu installieren
3. Die CityLightSäule der Firma Stör durch einen Baum zu ersetzen.

aktueller Zustand des Platzes

